

Wir danken herzlich

für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit,
welche wir beim Abschied von

Franz Schneider

erfahren durften.

Insbesondere danken wir dem Personal des Regionalen Wohn- und Pflegeheims St. Niklaus für die einfühlsame Pflege, Frau Pfarrerin Nora Blatter für die würdevolle Abschiedsfeier und Herrn Philipp Odermatt für seine Dienste.

Zudem danken wir für die zahlreichen Karten, die uns Trost und Kraft gespendet haben, die wunderschönen Blumen und die grosszügigen Spenden.

Auch ein Dank an Alle, die Franz mit Freundschaft und Liebe begegnet sind und ihm die letzte Ehre erwiesen haben.

Wiler, im August 2023

Die Trauerfamilien